

Für Überzeugungen und Werte einstehen

Hartmut W. Flach zum
Beitrag **Sie wagt es, die
Attentäter als Vorbilder
vor Augen zu führen** vom
19. Juli 2023:

Mit großem Interesse und tiefem Mitgefühl habe ich den inspirierenden Artikel über Frau Marita Lanfer gelesen. Ich möchte Ihnen für den Artikel danken und gleichzeitig meinen großen Respekt gegenüber Frau Lanfer zum Ausdruck bringen.

Die Geschichten mutiger
Widerstandskämpfer, / wie
der des 20. Juli 1944, erinnern
uns daran, wie wichtig es ist,
für unsere Überzeugungen
einzustehen und für das Gute
einzutreten.

Eine objektive und differenzierte Herangehensweise, die auf historischen Fakten basiert und die Bedeutung dieser couragierten Menschen für die Gegenwart berücksichtigt, ist unerlässlich. Durch diese Vorgehensweise kann eine angemessene Erinnerungskultur gefördert werden, die einen positiven Grundstein für die gegenwärtige und kommende Generation legt. Rechtsstaatlichkeit, Freiheit und Demokratie sollten als unerschütterliche Grundwerte dienen, wenn es um die gesellschaftliche Anerkennung von Widerstand und Opposition geht.